

*On ne voit bien qu'avec le cœur.  
L'essentiel est invisible pour les yeux.*  
Saint-Exupéry

Son épouse chérie et bien-aimée, Melitta **Girard-Baechler**, à Collonge-Bellerive;  
Sa filleule, Françoise **Berthet-Huguelet**, à Colombier (NE);  
Les familles parentes et alliées;  
Ses chers amis et voisins;  
Ses camarades du groupement des aviateurs, les Veilles Pousses,

ont le chagrin de faire part du décès de

## **Monsieur Claude GIRARD**

survenu le 7 octobre 2011, dans sa 86e année, entouré par son épouse jusque dans ses derniers moments, après une courte maladie supportée avec courage et dignité.

Claude repose en la chapelle de la Cluse (Murith), 89, boulevard de la Cluse, à Genève.

La cérémonie du dernier adieu sera célébrée le jeudi 13 octobre, à 10 h 30, en la chapelle d'Anières, 29, route d'Hermance.

La famille remercie chaleureusement le docteur et la doctoresse Ghose pour leurs soins et conseils, tous les amis qui ont entouré Melitta durant ces moments difficiles, ainsi que le personnel soignant de l'Hôpital de Bellerive pour leur compétence et leur gentillesse.

Domicile de la famille: 6, chemin Relion, 1245 Collonge-Bellerive.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.